## Bulletin de liaison - Décembre 2016

## Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Voici le temps de l'Avent. Il me semble que c'est tout spécialement celui des âmes intérieures, de celles qui vivent sans cesse et à travers tout, cachées en Dieu, avec Jésus-Christ au centre d'elles-mêmes. » (ste Elisabeth de la Trinité). En nous préparant à la fête de l'Immaculée, approfondissons cet oubli de soi qui est le secret de la paix et de la joie de l'âme, « en laissant Dieu faire et défaire, en soi et en toute chose, ce qui lui plaira, sans chercher à comprendre, car ses desseins peuvent être cachés, mais toujours justes » (St François de Sales).

Patience et saint abandon pour ne vouloir que le bon plaisir de Dieu. « ... Que Votre volonté soit faite sur la terre... » « On trouve le Bon Dieu à la lessive comme à l'oraison » (ste Elisabeth de la Trinité). Notre-Seigneur Jésus-Christ est là, réellement, au plus intime de nous-mêmes ; quand nous l'oublions, nous l'y laissons seul... Quand nous laissons les distractions envahir notre cœur, notre âme, c'est comme si nous laissions Jésus être descendu dans la « fosse profonde » de la nuit qui suivit la Cène, le laissant abandonné, dénué de tout secours. Quelle pitié! Quelle tristesse pour son Cœur!

Que notre cœur soit là, tout entier, appliqué avec toutes ses énergies et sa puissance d'aimer, à se livrer généreusement à son Amour. Car II attend que nous trouvions refuge dans son Cœur pour y puiser justement cette force de l'imiter dans son humilité, sa douceur, sa charité; et nous n'y pensons même pas! C'est pourtant de cet amour et avec cet amour qu'il faut aimer le prochain.

Chère âme, rappelle-toi que sans la grâce, tu ne peux rien, tu ne peux plaire à Dieu puisqu'il n'y reconnaîtrait pas son Fils Bien-Aimé!

« La vie est courte, les récompenses de ce qui s'y fait sont éternelles. Faisons bien, adhérons à la volonté de Dieu. » (St François de Sales). « Ave Maris Stella » : que ce soit l'étoile sur laquelle nos yeux s'arrêtent en cette navigation de notre pèlerinage terrestre et nous ne saurions que bien arriver. Alors, oui le Père reconnaîtra son Fils en nous au pied de la Crèche, sous le regard aimant de Marie, et il bénira nos foyers qui sont les siens.

## Les intentions ecclésiales

- En réparation pour le grave scandale de la Déclaration conjointe du Pape François et des représentants des luthériens.
- Pour un Curé de Paroisse afin qu'il ait le courage d'apporter aux âmes la Foi Catholique et le vrai enseignement de l'Église.
- Pour la persévérance des séminaristes.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

## Le mot de l'aumônier

Au début de ce mois, brille la belle Fête de l'Immaculée-Conception, cette lumière éclatante et sans tâche que nous vénérons à l'approche de Noël. Si nous pouvions connaître toutes les richesses que recèle le Cœur Immaculé de Marie! Les Cœurs de Jésus et de Marie sont si proches l'un de l'autre, car si semblables.

Il existe comme un façonnage réciproque entre les deux Cœurs. Le Cœur de Marie dans sa réalité de chair et de sensibilité a formé le Cœur de chair de Jésus ; et le Cœur de Jésus durant ces neuf mois d'intimité entre l'Annonciation et la manifestation de Noël a façonné le Cœur de Marie dans sa beauté et toute cette Plénitude de Grâce qui l'habitait.

Le Cœur de Jésus ayant tout reçu de son Père pour remplir sa Vocation de Rédempteur a communiqué au Cœur de Marie ses sentiments d'Amour et de Réparation. Notre Seigneur Jésus-Christ l'a en premier lieu éclairé sur le Grand Mystère de la Croix de cette Lumière de Foi particulière à Marie. Son âme Immaculée a saisi en raison de sa pureté toute la dimension du Mystère du Salut. Quels devaient être les colloques intimes entre Jésus et Marie pendant les trente années de vie cachée à Nazareth. Jésus pouvait-il lui cacher ce Mystère où Marie a une place de choix. Son privilège de l'Immaculée-Conception la disposait à cela plus que toute autre. Son âme sainte, douée d'une grande sensibilité et habitée surtout de cette plénitude de Grâce attachée à sa Vocation de Mère de Dieu était assez grande et noble pour s'associer pleinement à l'œuvre de son Fils.

Le Saint Esprit a embrasé son âme des mêmes flammes d'amour que Celui de son Fils. Le même Amour de Dieu s'est communiqué du Cœur de Jésus au Cœur de Marie. Aucun obstacle ne pouvait le restreindre ni le limiter; le même Amour des âmes a trouvé en Marie un Cœur maternel qu'il a embrasé de ses ardeurs. Les Apparitions de Notre Dame à La Salette et à Fatima ne sont-elles pas dans la même ligne que les Révélations du Sacré-Cœur à Ste Marguerite Marie Alacoque appelant à cet Amour de Réparation?

Demandons au Cœur Immaculé de Marie de faire nôtres les sentiments d'Amour et de Réparation du Cœur de son Divin Fils.

## Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

Nous avons prié pour un homme très âgé afin que, soutenu par sa femme, il reçoive les sacrements. Cela a été fait et il devrait prochainement être confirmé. Deo gratias!

#### Perles du Cœur de Jésus

au cœur de Gabrielle Bossis (1874-1950)

#### Heure sainte

« Prier avec Moi, tu comprends? Avec Moi.

Je leur disais: Quoi! Vous n'avez pu veiller une heure avec Moi!... Veillez et priez!

A toi aussi Je dis ces mêmes paroles. N'est-ce pas bien naturel de s'aider entre frères ? Je suis ton Frère. Je porte le fardeau du monde. Il Me paraît que Je succombe déjà sous ce poids... Ma Gabrielle, aide-Moi!

Aide-Moi, en priant. Aide-Moi en aimant...tant peut l'amour pour un cœur sensible : quel cœur est plus sensible que Mon Cœur ?

Et si l'on te demandait: « Que faîtes-vous en ce moment? » et que tu puisses répondre: « Je suis occupée à aimer mon Dieu », le ciel et la terre pourraient s'arrêter, ce serait un fait peu important à côté d'une âme qui travaille à Me charmer.

Aime-Moi de toutes les manières : aime pour réparer, pour Me consoler, pour Me remercier, pour Me glorifier, pour obtenir, pour Me faire plaisir, et aime pour aimer.

C'est ce que font les saints, là-haut, et croirais-tu qu'il est sans cesse question de Ma Passion, qui semble se renouveler sans arrêt: prends tous ces concerts de louanges et tous ces transports d'amour, et offre-les-Moi dans le Jardin, afin de Me voiler les assauts des enfers.

Ensuite, prends comme un bouquet Mes souffrances et offre-Les au Père pour sauver telle ou telle âme qui Lui plaira. Et ainsi, J'ai moins mal, dans les ténèbres des Oliviers, si Ma douleur est employée pour vous, Mes amis, Mes petits, Mes tendres enfants!

Prie pour tous les temps, tous les peuples, tous les pécheurs : Ma sueur de Sang est d'une infinie richesse.

De quoi aurais-tu peur ? Répands-Le, ce Sang, comme une Vie qui s'en va pour donner la vie...

Oh! Ma chère petite Fille, bien faible, bien misérable, Je compte sur toi : aide ton grand Frère. »

## À lire

#### « LUI et moi »

Entretiens spirituels entre Jésus et Gabrielle Bossis, 7 tomes pour nourrir votre Heure sainte.

## Vos correspondants

**31-47-82** *Toulouse*: Mme Frota - 05 34 52 94 26 **32** *Aurenque*: M.Mme Finot - 05 62 28 34 37 **81** *Castres*: M. Badaroux - 05 63 50 09 67

**Secrétariat**: - Mme Joly: 05 61 06 18 14

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet: 06 89 95 49 24

E-mail: foyers.adorateurs@yahoo.fr

**Aumônier**: Abbé Vincent Callier

### Neuvaine à l'Immaculée Conception Du 30 novembre au 8 décembre

Nous vous proposons la prière à Notre Dame d'Afrique que nous avons adoptée dans le cadre de notre intention permanente.

« Ô Cœur Saint et Immaculé de Marie, si plein de Miséricorde, soyez touché de l'aveuglement et de la profonde misère des Musulmans.

Vous, la Mère de Dieu fait homme, obtenez-leur la connaissance de notre Sainte Religion, la grâce de l'embrasser et de la pratiquer fidèlement afin que, par Votre puissante intercession, nous soyons tous réunis dans la même foi, la même espérance et le même

amour de Votre Divin Fils, Notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été crucifié et qui est mort pour le salut de tous les hommes, et qui, ressuscité plein de Gloire, règne en l'Unité du Père et du Saint-Esprit, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

Ö Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous. Notre-Dame d'Afrique, priez pour nous, pour les Musulmans, pour les Juifs et tous les autres infidèles.

Consolatrice des affligés, priez pour nous. »





# Les foyers adorateurs



Jeudi 1<sup>er</sup>, vendredi 2, samedi 3 **Décembre 2016** 

(Composée par Mgr PAVY, second évêque d'Alger en 1858)